

Artikel vom 17.07.2021

ZUSAMMEN - SIE ALLE - FÜR ZIRNDORF

Mein erstes Jahr als Zweiter Bürgermeister



ZUSAMMEN - SIE ALLE - FÜR ZIRNDORF - GEMEINSAM - GUTE ZIELE - GEMEINSAM GESTALTEN 

Mein erstes Jahr als Zweiter Bürgermeister

Am 14. Mai 2020 fand die konstituierende Sitzung des Stadtrats und damit auch die Wahl des Zweiten Bürgermeisters statt. Nach dem äußerst knappen Ergebnis in der Bürgermeisterwahl stand fest: fast 50 % der ZirndorferInnen hätten mich gerne als Ersten Bürgermeister gehabt. Insofern gab es für mich keinen Zweifel, dass ich das Amt des Zweiten Bürgermeisters und Verantwortung für das mir entgegengebrachte Vertrauen übernehme.

Im Stadtrat kann ich mit einem tollen CSU-Team arbeiten. Wir arbeiten konsequent an der Umsetzung unseres Wahlprogramms. Besonders freut es mich, dass wir bereits einen Jugendrat haben. Das Jugendparlament folgt! Ich zähle auf engagierte Zirndorfer Jugendliche.

Wie vor der Wahl gilt: wann immer der Schuh drückt: wenden Sie sich gerne direkt an mich:
Tel. 0160/97218272 oder klaski-csu-zirndorf@gmx.de

Sehr schade finde ich, dass der Erste Bürgermeister Thomas Zwingel nicht mit mir kommuniziert

und jegliche Zusammenarbeit ablehnt. Von ZUSAMMENarbeit möchte ich gar nicht sprechen. Ein vernünftiger sachlicher Umgang und ein Einbezug in das von mir übernommene Amt wären im Sinne der Stadt Zirndorf und ihrer Bürgerinnen und Bürger. Schlussendlich haben SIE ALLE ein Recht darauf, dass ich mein Amt ausübe. Zum Beispiel wurde ich den letzten 14 Monaten gerade einmal an insgesamt 7 Arbeitstagen als Urlaubsvertretung vom Ersten Bürgermeister angefragt.

An dieser Stelle möchte ich gerne sagen: ich freue mich, wenn im Stadtrat etwas FÜR ZIRNDORF getan wird und GEMEINSAM an GUTEN ZIELEN gearbeitet wird. Dazu sind wir Stadträte gewählt. Ausnahmen bestätigen wie „im richtigen Leben“ die Regel. Ich kann nur für mich sprechen: selbst mit gutem Beispiel vorangehen, zeigen, dass es sich lohnt GEMEINSAM Zirndorf zu GESTALTEN und nicht nur zu verwalten.

Aus der Bevölkerung wird mir immer wieder zugetragen, dass der Stadtrat verstritten sei. Dieses Gerücht möchte ich aus der Welt schaffen. Die Stadträtinnen und Stadträte können fast alle miteinander reden. Gerade in den letzten Wochen wurden über die Parteigrenzen hinaus gute Entscheidungen für unsere Stadt Zirndorf getroffen. Herzlichen Dank dafür an alle Stadtratskolleginnen und -kollegen.

Was mir schon immer am Wichtigsten war macht das Amt für mich am Schönsten: für Sie liebe Zirndorferinnen und Zirndorfer da zu sein und ein offenes Ohr zu haben. Mittendrin zu sein, zu hören, was Sie bewegt. Als Bindeglied zur Verwaltung da zu sein und im Stadtrat unser Zirndorf voranbringen und gestalten.

Mir macht es unglaublich Spass - Dank Ihnen und Ihrer positiven Resonanz!

Nachdem so langsam die ersten Veranstaltungen wieder möglich sind, treffen wir uns sicherlich persönlich wieder öfter bei der einen oder anderen Gelegenheit. Wenn Sie eine Veranstaltung planen und mich gerne dabei haben möchten - ich folge jeder Einladung wenn es irgendwie machbar ist. Eine Bitte: adressieren Sie die Einladung an mich persönlich oder laden Sie „den Zweiten Bürgermeister“ ein damit mich Ihre Einladung erreicht.

Es grüßt Sie herzlich

Bernd Klaski

Ihr Zweiter Bürgermeister #mittendrin

ZUSAMMEN - SIE ALLE - FÜR ZIRNDORF - GEMEINSAM - GUTE ZIELE - GEMEINSAM GESTALTEN 